

國勢調査終る

昭和 30 年 10 月 1 日 現在

のひゆく向日町



發行所
京都府乙訓郡向日市
大字向日小字南山三番地
向日町役場
(電話向日町 18-2118番)
編集部
向日町役場編集部
印 刷 所
京都市東山区本町二丁目
富 澄 文 製 堂
電話(06)3459番

五年間に一割増

人口は一〇五〇六人

地区別 物集女戸寺森本井冠趙向日尚西野上植										(図 1)	
										昭和元年	昭和二年
合計	一、五三	二、五五	九、四四	一〇、四五	一、六八	一、七〇	一、七一	一、七二	一、七三	一、七四	一、七五
	元八	二〇	八七	一〇	三	三	三	三	三	三、六八	三、六九
			八六	一七	一七	一七	一七	一七	一七	四、五八	四、五九
				一七	一七	一七	一七	一七	一七	大	大
					一七	一七	一七	一七	一七	人	人
						一七	一七	一七	一七	口	口

別に見ますと次の通りであります。(図1)
このようにして向日町の世帯数は年々増加し、今回の国勢調査で判るようくに五年間に約一割の増となり、京都市を除く府下市町村では一番増加率が高いように云われてい
ます。又この向日町からどれだけの人が向日町外で働いておられるかを調べて見ますと、次のような数字になり、私達の町の勤労者の大半は遠く大阪京都方面に通勤されていることがわかります。(図2)

向日町より他町村への通勤者					
市町村別	大阪市内へ	大阪府下市町村へ	京都市内へ	京都府下市町村へ	神市内
男女別					
男	443	102	671	136	1
女	69	52	255	87	
計	512	154	926	223	1

議會

乙訓郡町村合併問題の経過について

町村合併促進法が昭和二十八年十月一日施行され、以來ちょうど3ヶ年になります。有効期間は昭和三十一年九月三十日まであります。が、施行当時政府の目標である三千三百七十三町村に減少せしめる基本計画に対し、なお一千に近い未合併町村があり、政府は今後何等かの措置を講じて強力に合併を行うとするかも知れないが、しかしこれに對しては極端を用いるようなことがあつてはならない、今日までの合併についても政府や都道府県は相当の無理

乙訓郡においても関係
町村長、同議会議長、議
員等で構成された乙訓郡
町村合併促進協議会が本
年二月発足して以来、こ
れが推進についてたびた

し、更に本町において組
織せられた向日町町村合
併促進協議会は他府県に
おける合併によって効果
を挙げた町村、合併後困
難を感じつつある町村等
に開会してその実例を参

の能率を充実せしめその運営を合理的ならしめて地方自治の基礎を強化し、将来の自治の経営に全きを期すると共に、国や地方を通ずる行政を合理化する基礎を固めるの

しかしこれが合併に際してはどこまでも住民の趣意によつて合併が行われるようすに留意して傍も強制的合併の印象を与えるところのない様にしなければならぬと思ひます。

つゝある町村の実情を踏
明して意見を承つておられ
ますが、今後之が推進に
つき具体的な検討をなす
住民多数の意見を尊重し
て行き度く存じていま
す。

しかし、これには運営にも問題があるかと存じます。が、一つには会員の自覚が足りないのではないかと思ひます。

が、当町婦人会でも去る
十月二十八日学校で映画
「一心の清音」鑑賞後青年
団、婦人会共々話し合い
をもらました。結婚問題
化を実施するにも町全体

ります。その時は検査会に申し出て検査会に申しだして検査官に通知されれば検査官に通じるもので検査会の通知されたものは必ず起訴され判を受けることになります。

を把握して半間に、諸所の
策進展に重大に役立つものとして重要なもの
であります。

が目的でありまして、たゞ單に目前の利害や從來の感情とか、或はゆきがかりにとらわれることなく行政の進展に忠じて真に住民の福祉を恒久的に向上することを期さねばならぬのであります。本町におきましては地元議員各位の御報告並にて、本町改の補助機關として常に民意の把握につとめ、町民の声を町行政に反映させしむべく間断なく連絡を頂いている各区代表者の方々の御參集をもとめて懇親会を開き、現在全く併によつて効果を挙げて

▲たゞこの消費税の税率が百十五分の十から百分の九に引上げられた等の改正が可決された。

二、京都信用保証協会に加入申認方について

▲本町商工業の発展を期する為、京都信用保証協会

婦人會

本
靜

三

卷之三

人々で話し合いを持つて皆様の納得のいく趣で落實に改革して行きたいと存じます、近い将来良い結果を得ると確信しています。

打ち建て、根強くる中
晋迷惑を打破しまし
う、一人の力ではな
く効果があがりませ
が、婦人会等の様な組織
された団体の力で……
年も後數日で暮れで行
ます。いたずらに月日を
けみして今日に到りまし
たことを、お詫び申上ば
ます、来年こそを専々婦人
の教育の開始、生活の今
理化に一段と御精進され
るよう切望致します。